

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 19. Juli 2017

Kerbfreunde Zellhausen e.V. spenden KJG 2.000,- €

Da staunte die KJG Zellhausen nicht schlecht als sie erfuhren, das die dringend benötigten 2 neuen Betreuergruppenzelte für das Zeltlager komplett von den Kerbfreunden Zellhausen e.V. übernommen wurden. „Das ist mal das mindeste was wir machen konnten und längst überfällig“ gestehen Björn Schubarth, Frank Müller und Tobias Kuhn vom Vorstand. Seit unserer ersten Kerb vor 5 Jahren, übernimmt die KJG ehrenamtlich die komplette Organisation und Betreuung der „Kerbbar“ über die 3 Festtage.



Da war es nur eine Frage der Zeit das auch die KJG eine Spende bekommen muss. Auch im 5. Jahr bleibt die KJG uns treu und feiert mit uns die Zellhäuser Zeltkerb vom 02. – 04.09. auf dem Festplatz am Bürgerhaus. Eröffnet wird mit der Partyband „die Hessentaler“, gefolgt am Sonntag vom Frühschoppen mit dem kath. Musikverein die „Big Band der Einhardschule“, und Montag´s mit Robert Hößbacher & abends die After Work Party mit „Seligenstädter Blech & Co“.

An allen Tagen wie immer Eintritt frei & Schaustellerbetrieb !!!

Wir freuen uns wieder riesig, allen eine tolle Kerb bieten zu können und hoffen auf großen Zuspruch.